

18/04/2018 05:06 | Poitiers | [POITIERS](#) | [Imprimer](#) |[PARTAGER](#) [f](#) [t](#) [e](#) [...](#)

Elles ont eu 180 secondes pour convaincre Deux collégiennes de Rabelais ont participé au concours "180 secondes pour convaincre" du Mémorial de Caen.

O n est hyper fières, s'exclament Elsie Nelhomme et Margo Blin. Toutes deux élèves en 3 au collège Rabelais, elles ont fait partie des 15 équipes sélectionnées pour la phase finale parmi les 300 en compétition au départ. Le concours « 180 secondes pour convaincre », organisé le vendredi 6 avril par le Mémorial de Caen était proposé à tous les collèges de France: une performance de trois minutes pour dénoncer une atteinte aux Droits de l'Homme sous la forme de plaidoirie, exposé, poésie, théâtre, musique ou mime. Elsie et Margo ont choisi la formule d'un texte théâtralisé.

Une belle aventure

Sur les conseils de leur professeur de français Céline Caillé, elles ont conduit leurs recherches en autonomie totale pour présenter leur prestation autour du thème de la peine de mort. « *Un sujet difficile pour des adolescentes* » convient la professeure. « *Mais elles savaient où elles allaient, elles ont fait un gros travail d'argumentation et elles ont trouvé le ton juste* ».

De leur côté, Elsie et Margo font le bilan. « *On se connaît depuis deux ans. Pour nous, le thème de la peine de mort est vite devenu évident. On est à l'aise à l'oral et on n'a pas de problème avec le fait de se voir en vidéo* ». En tout, 16 heures de travail pour rechercher et trouver les bonnes pistes, trier les informations, sélectionner les plus pertinentes, écrire le texte et l'interpréter, autant de compétences à développer pour concourir. La première partie de leur exposé a consisté à lister les méthodes d'exécution, la deuxième a permis de développer l'argumentation. Dans la troisième, les deux candidates ont pris position en s'appuyant sur deux articles de la déclaration des droits de l'homme. Malheureusement, en raison du mouvement de grève des transports, Elsie et Margo n'auront pas connu l'effervescence et l'adrénaline d'un passage sur scène dans la salle de conférence du mémorial de Caen. Elles ont été invitées par l'organisation à envoyer une vidéo enregistrée à destination du jury. Et même si elles n'apparaissent pas parmi les trois lauréates qui sont montées sur le podium, rien ne décourage les deux jeunes candidates. « *Nous garderons le souvenir d'une très belle expérience* » déclarent-elles avec un large sourire.



Margo Blin (à gauche) et Elsie Nelhomme pendant l'enregistrement de la vidéo à Carré Bleu.

CHEVALIER GERARD